

Objetivos de nodal.am

- Convertirse en la principal fuente de consulta de periodistas, políticos, empresarios y de aquellos que toman las decisiones en cada país.
- Constituirse en consulta obligatoria y necesaria como referente de originalidad y profesionalismo respecto de las noticias de América Latina y en herramienta esencial para construir una agenda informativa propia de la región.
- Difundir documentos, análisis, investigaciones, discursos y las acciones de los diferentes gobiernos y de los organismos regionales de integración, en base a la información que se genera en cada país e informe cada organismo.



facebook.com/infonodal
twitter: @infonodal
contacto: info@nodal.am



nodal.am es un portal elaborado por un equipo multidisciplinario latinoamericano, dirigido por el periodista y analista argentino Pedro Brieger, y auspiciado por la Fundación para la Integración Latinoamericana (FILA)



El primer portal informativo dedicado exclusivamente a las noticias de América Latina y el Caribe





nodal.am es el primer portal informativo dedicado exclusivamente a las noticias de América Latina y el Caribe que transmite las realidades de la región con el objetivo de plasmar su propia agenda e instalarla para que sea la puerta de entrada a la información producida en nuestra región.

nodal.am es la nave madrina del grupo nodal, hoy conformado también por los portales **nodaluniversidad**, **nodaltec**, **nodaleconomía** y **nodalcultura**, y la avanzada audiovisual, **nodalradio**.

Es sabido que la mayoría de la información que circula en América Latina y el Caribe proviene de las agencias de noticias europeas o de los Estados Unidos con sus particulares enfoques acorde a sus intereses políticos y económicos. La originalidad de **nodal.am** reside en los contenidos que reflejan la idiosincrasia de los pueblos de América Latina y el Caribe y los procesos de integración en marcha.

La impronta profesional e ideológica ya han convertido a **nodal.am** en un referente indispensable para enterarse de las noticias de América Latina y el Caribe en temas de integración, movimientos sociales, pueblos originarios, ambiente, género, economía, así como de las tapas de los diarios, editoriales seleccionados, documentos originales y videos de los eventos más importantes. Además, **nodal.am** publica entrevistas, artículos de opinión y de análisis para comprender los contextos y ampliar las distintas miradas sobre la realidad regional.

Desde su nacimiento el 1 de agosto de 2013 sus páginas han recibido más de tres millones de visitas de 193 países y ocho mil ciudades de todo el mundo; y los periodistas de numerosos medios de comunicación (radios, diarios, TV, privadas, estatales, populares) lo van convirtiendo en su primer lugar de búsqueda para difundir noticias de América Latina.



nodaltec



nodaluniversidad



nodaleconomía



nodalcultura

nodaltec.am difunde las noticias y los proyectos ligados al conocimiento, la ciencia, la tecnología y la innovación en América Latina y el Caribe, con el fin de compartir y enlazar la información sobre energías renovables, programas y proyectos de los diferentes gobiernos, universidades, organizaciones sociales y el sector privado; el desarrollo de tecnología aplicada al agro, la medicina y otros ámbitos

nodaluniversidad.am instala una agenda informativa para integrar los diferentes proyectos en el área del conocimiento académico y oficia de plataforma libre para el intercambio sobre los grandes temas que hacen a la necesidad de reorientar el debate sobre la enseñanza, la democratización del conocimiento, las currículas y la educación.

nodaleconomía.am informa y difunde todos los aspectos del trabajo, la producción y los distintos temas que hacen al crecimiento y la industrialización, las nuevas estrategias financieras de la región, la importancia de las materias primas, los problemas de la deuda externa, el desarrollo productivo y las nuevas formas de organización socio-económicas.

nodalcultura.am visibiliza las producciones artísticas e intelectuales desde una perspectiva regional que tiene a la integración de nuestros países como horizonte. Reivindica las expresiones populares y sostiene la necesidad de informar y analizar los procesos culturales, que hacen a la identidad de los pueblos latinoamericanos y caribeños con nuestros propios ojos.